



Rencontre du Président V. Poutine avec le Patriarche Théophile de Jérusalem et le Patriarche Cyrille

Le 27 mai 2013, le Président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine a reçu à sa résidence Sa Béatitude le Patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine et Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Sa Béatitude Théophile est pour la première fois en visite officielle en Russie.

Le chef de l'État russe a remercié le Primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem « d'avoir soutenu notre projet d'hôtellerie pour les pèlerins en Jordanie, sur le Jourdain ».

« Nous avons de très bonnes relations avec Jérusalem, a poursuivi V. Poutine. De très nombreux pèlerins russes viennent en Terre Sainte. La présence de notre Église orthodoxe russe, du Patriarcat de Moscou, y est traditionnelle. Je suis très satisfait de voir que d'aussi bonnes relations se sont instaurées entre les deux Églises-Sœurs. »

« Nous sommes toujours contents de voir Votre Béatitude. J'espère vous revoir durant les célébrations du 1025^e anniversaire du baptême de la Russie. J'aimerais vous souhaiter un séjour intéressant et utile sur le sol russe » a ajouté le Président de la Russie.

« J'aimerais me joindre à vos remerciements, Vladimir Vladimirovitch, et vous exprimer ma cordiale gratitude pour cette rencontre qui contribuera certainement à la consolidation des relations entre le Patriarcat de Jérusalem et le Patriarcat de Moscou » a dit notamment le Patriarche Cyrille.

Suivant Sa Sainteté, cette rencontre contribuera au succès des efforts entrepris par la Russie dans le

processus de paix au Moyen Orient, dans la mesure où « il importe que les cercles religieux participent aussi au processus de paix, travaillant à ramener la paix et la justice dans cette partie si importante du globe terrestre, sanctifiée par les pas de notre Seigneur et Sauveur ».

Le Patriarche Théophile a exprimé sa joie de rencontrer le chef de l'État russe. « Nous sommes venus ici à l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie dans le cadre d'une visite irénique que nous rendons à notre sœur l'Église orthodoxe russe et à notre coreligionnaire le peuple russe. C'est une visite très importante pour nous, une visite que nous considérons comme historique. »

Le Primat de l'Église de Jérusalem a remarqué que cette visite témoignait des bonnes relations existant non seulement entre les deux Églises, mais « entre le pieux peuple russe et le pieux peuple de Palestine ».

S'adressant à V. Poutine, Sa Béatitude le Patriarche Théophile a dit hautement apprécier les efforts du chef de l'état russe pour le retour de la paix au Moyen Orient. « J'aimerais vous remercier, Monsieur le Président, au nom des chrétiens orthodoxe de Jordanie, de Palestine, ainsi qu'au nom de la Fraternité du Saint Sépulcre pour l'intéressant actif que vous portez à la Terre Sainte et aux sanctuaires de Terre Sainte, en particulier (pour votre contribution) à l'œuvre de paix au Moyen Orient, dans notre région. »

« Votre récente visite en Israël, en Palestine et en Jordanie a eu une immense importance historique, non seulement du point de vue politique, mais également d'un point de vue religieux. Nous prions toujours pour vous, sachez-le, car nous reconnaissons votre rôle en tant que dirigeant du grand peuple russe, en tant que dirigeant défendant les valeurs propres à l'humanité et les valeurs orthodoxes. Un immense merci pour cela ! » a ajouté le Patriarche Théophile.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52671/>